

El gasto del Gobierno

Así como tú planeas lo que gastarás a la hora del recreo o en el fin de semana con tus domingos, el Gobierno de México también planea con anticipación en qué va a gastar el dinero que tiene.

Esta planeación la hace pensando en todo un año, y en el beneficio de todos los mexicanos; a esto se le conoce como Presupuesto anual.

Este presupuesto se define cada fin de año, y son los diputados y senadores quienes aprueban el destino del dinero.

¿De dónde sale el dinero que gastará el Gobierno Mexicano?

Es dinero que todos los mexicanos juntaron en un año. A través de impuestos, de la venta de petróleo y también de los turistas, e inversión extranjera.

¿Por qué es importante el presupuesto?

Gracias a él, México puede mejorar sus servicios, transporte y condiciones para los mexicanos. Como son: hospitales, escuelas, carreteras, apoyo a campo, transporte, seguridad, servicios básicos como luz, agua, drenaje y alumbrado.